

La Commission particulière du débat public vous adresse ses vœux



Madame, Monsieur,

Vous avez manifesté votre intérêt, suivi ou participé - certaines et certains d'entre vous depuis les premiers jours - au débat public relatif au projet du Technocentre porté par EDF à Fessenheim. Soyez remerciés pour votre contribution à cet exercice de démocratie participative.

Le débat public va se poursuivre en ce début d'année 2025, pour s'achever le 7 février prochain. Je forme le vœu qu'il permette de développer un échange contributif et apaisé, utile et éclairant pour l'élaboration de la décision du porteur du projet.

Je vous souhaite également, personnellement et au nom de la Commission du débat, une année riche et heureuse pour vous-même, vos proches, vos activités et vos engagements.

Croyez, Madame, Monsieur, à mes sentiments républicains

Jean-Louis Laure
Président de la Commission du débat public
Technocentre projeté à Fessenheim

Retour sur le mois de décembre 2024



Deux rencontres ont été organisées par la commission particulière du débat public (CPDP) en décembre 2024.

- Un **atelier thématique**, le mercredi 11 décembre, autour de l'**aménagement du territoire, des enjeux socio-économiques du projet, des transports et de la mobilité**
- Une **réunion d'échange**, le samedi 14 décembre, sur le **déroulement du débat public sur le projet Technocentre**

[CONSULTEZ LES ARCHIVES](#)

Trois temps forts en janvier 2025



La Commission particulière du débat public (CPDP) a défini la programmation pour le mois de janvier 2025. Inscrivez-vous !

Après la réunion d'échange sur le déroulement du débat public qui s'est tenue le 14 décembre dernier à Biesheim, la Commission particulière du débat public (CPDP) a défini la programmation pour le mois de janvier 2025. Ainsi, seront notamment organisés trois temps forts :

- **Lundi 20 janvier** de 18h30 à 21h, en ligne, un webinaire sur l'approfondissement des enjeux environnementaux, et notamment transfrontaliers, du projet Technocentre.
- **Jeudi 23 janvier** de 18h30 à 21h, en ligne, un webinaire sur les alternatives au projet Technocentre. Ce webinaire traitera également du modèle économique du projet.
- **Jeudi 30 janvier** de 18h30 à 21h à Fessenheim, une réunion publique de partage des contributions.

INSCRIVEZ-VOUS

Dernière ligne droite pour déposer votre cahier d'acteur



Depuis le lundi 4 novembre, les personnes morales (collectivités territoriales, associations, entreprises, chambres consulaires, collectifs, etc.) qui le souhaitent sont invitées à faire connaître leur position sur tout ou partie des enjeux mis en débat.

Les cahiers d'acteurs pourront être déposés **jusqu'au 2 février 2025** et seront à envoyer par e-mail à l'adresse suivante : equipe.fessenheim@debat-cndp.fr.

Chaque cahier sera rendu public sur le site internet du débat et pris en compte dans le compte rendu final.

- [Téléchargez le cahier des charges des cahiers d'acteurs](#)
- [Téléchargez le gabarit des cahiers d'acteurs](#)
- [Consultez les premiers cahiers d'acteurs](#)

Contactez la Commission particulière du débat public (CPDP)

Maison du débat - Pépinière d'entreprises La Ruche - 1 rue de l'Europe - 68740 Fessenheim
tél. : 0805 38 00 86
equipe.fessenheim@debat-cndp.fr

Suivez le débat

